

INFO PUBLIK

Pastikan Malam Natal Kondusif, Kapolres Pamekasan Pimpin Langsung Apel Gabungan Kesiapan Pengamanan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 24, 2024 - 23:52



PAMEKASAN - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan perayaan Malam Natal 2024 di wilayah Kabupaten Pamekasan, Polres Pamekasan menggelar Apel Gabungan Kesiapan Pengamanan Malam Natal Tahun 2024 bertempat di Area Monumen Arek Lancor sebelah timur, Selasa (24/12).



Apel gabungan yang sebelumnya dijadwalkan pukul 16.00 WIB, karena terkendala hujan deras sehingga Apel gabungan dimulai pukul 17.00 WIB.

Apel kesiapan pengamanan dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan. Adapun peserta apel terdiri dari berbagai unsur, termasuk TNI, Polri, Brimob, Satpol PP, serta Dinas Perhubungan dan instansi terkait lainnya.

Dalam arahannya Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan menyampaikan bahwa apel ini dilaksanakan dalam rangka pengecekan kesiapan personel maupun sarana prasarana.

Diharapkan pengamanan malam Natal Tahun 2024 di wilayah Kab. Pamekasan dapat terselenggara secara optimal dengan harapan perayaan malam natal tahun 2024 mampu berjalan dengan kondusif.

Adapun beberapa penekanan Wakapolres Pamekasan yang harus dipedomani guna mendukung keberhasilan dalam pelaksanaan tugas, yaitu sebagai berikut:

Pertama, siapkan mental dan fisik serta jaga kesehatan, niatkan setiap pelaksanaan tugas sebagai ibadah kepada tuhan YME.

Kedua, tingkatkan kepekaan, kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam melaksanakan pengamanan dan antisipasi terhadap kemungkinan terjadinya aksi teror dan kriminalitas yang memanfaatkan momentum perayaan malam natal tahun 2024.

Ketiga, laksanakan pengamanan secara profesional dan humanis, berikan pelayanan terbaik, lengkapi sarpras dan perlengkapan perorangan yang memadai, serta lakukan penugasan anggota dengan buddy system.

Keempat, laksanakan penegakan hukum secara profesional dan proporsional serta bertindaklah secara tegas namun humanis terhadap setiap pelanggaran hukum yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas.

Kelima, mantapkan kerja sama, sinergi, dan soliditas para pihak yang terlibat

demi keberhasilan pelaksanaan pengamanan.

Keenam, siapkan tim siaga bencana beserta perlengkapannya untuk antisipasi terjadinya bencana Kab. Pamekasan.



Usai pelaksanaan apel Gabungan, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan didampingi para PJU melakukan pengecekan kesiapan personel yang melakukan pengamanan di gereja-gereja. (*)